
就労内定者 アンケート 
※こちらに記載の内容は一部改変させて頂き、ブログ等に情報を出させて頂く事がありますのでよろしく

お願い致します。 

おめでとうございます!! 

内定会社について教えてくださ

い？ 

 

勤務時間（ 9：00 〜 17：30 ） 

休日（ 土日祝 ） 

雇用形態（ 契約社員 ） 

会社（ 出光興産株式会社 ） 

職種（ 事務・庶務・清掃 ） 

（ 社内書類の PDF 化、社内環境整備、郵便物の仕

分け等 ） 

東京デジタルキャリアに通所を

始めてどのくらい経ちました

か？ 

約 1 年 6 ヶ月程です。 

通所を始めた頃はどの位で就労

したいと考えていましたか？ 

準備が整い次第、すぐにでもと考えていました。 

 

就職活動を始めて期間はどれく

らいで内定を頂いた企業と出会

いましたか？ 

また、何社受けましたか？ 

応募書類の準備期間からだと約 10 ヶ月程で、実際に

企業に応募をするようになってからは約 6 ヶ月程で

す。応募した企業数は約 20 社でした。 

ずばりその会社を選んだ決め手

は何でしたか？ 

その理由も教えてください。 

（例：給与、雇用形態） 

 

仕事内容（書類の PDF 化など TDC での経験が活き

る）、勤務地、給与、年間休日数等、自分の希望し

ていた条件の約 7〜8 割程が叶っていたからです。 

東京デジタルキャリアからのア

ドバイス等で役に立った事はあ

りますか？ 

 

もっと〇〇して欲しかった事は

ありますか？ 

 

 

応募書類を始めとした就職活動全般、日々の体調管

理や、通所と日常生活のペース配分（あまり頑張り

すぎないこと）などのアドバイスをいただきまし

た。本当にお世話になりました。 

就職活動をする上で自分が大切

にしていたことは何ですか？ 

 

心が折れないようにすること（選考で落ち続けると

とても凹むので）。失敗したと感じたときは出来る

限りで良いのできちんと振り返りをすること。色ん
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 な方からアドバイスをいただいて、自分なりに噛み

砕いて必要であれば取り入れていったことです。 

 

内定が決まり、これからの目標

はどんな事でしょうか？ 

 

 

毎日の通所など今まで継続してできていたことは新

しい就職先でもきちんと継続し、仕事に慣れてきた

ら自分のスキルアップの為にも何か新しいことを始

めてみたいと考えています。 

 

就労が決まり、振り返った時に

ここで過ごした時間はどうでし

たか？ 

（所感など） 

 

就職活動を行っていくだけでもかなり精神的にも体

力的にも消耗していたので、自分の体調と向き合い

ながら日常生活と通所と就職活動を両立していくの

が大変だったなと思いました。 

 

皆さんにひと言 

（自由に！） 

 

就職活動は本当に疲れるので、働きたいと考えてい

る方の就活が順調に進んでいってくれることを願っ

ています。 

 

 


